

K4-639: GRÜN WÄHLEN UND BAYERN LEBEN

Antragsteller*innen Stadtverband München (dort beschlossen
am: 22.04.2023)

Von Zeile 638 bis 641:

Bayerns Kunst und Kultur sind reich, vielfältig und kraftvoll. Die Kunstfreiheit ist in Bayern zu Recht in der Verfassung verankert, ~~mit~~ Mit uns GRÜNEN wird die Vielfalt der Kunst und Kultur gefördert - von der experimentellen freien Szene bis zur traditionsreichen Hochkultur, von der Volksmusik bis zum Filmfestival, in ganz Bayern gefördert der Stadt und auf dem Land.

. Eine gute Kulturpolitik verlangt nach einer verlässlichen Finanzierung. Den **Bayerischen Kulturfonds**

Begründung

Der Facettenreichtum von Kultur kommt nicht im Programm vor, obwohl Kulturpolitik in der Pandemie an Bedeutung massiv gewonnen hat. Beispiele können anregen nachzudenken, was alles dazu gehört. So wird der Kulturbegriff greifbar. Das Stadt-Land-Gefälle wird benannt.